

MEJOR COORDINACIÓN

SEÑOR DIRECTOR:

El reciente anuncio de una ordenanza en Valparaíso para regular el comercio ambulante vuelve a evidenciar un problema mayor: la total falta de coordinación regional en esta materia. Como concejal de Villa Alemana, he sido testigo de cómo los esfuerzos locales –cuando no están acompañados por una estrategia articulada desde el Gobierno Regional– terminan siendo parches ineficaces.

En nuestra comuna, con planificación y apoyo del comercio establecido, hemos logrado avances. Pero si no hay fiscalización coordinada, criterios comunes y recursos regionales, el problema simplemente se traslada de comuna. El comercio informal no reconoce límites comunales; por eso, las soluciones tampoco deben hacerlo.

Insto al Gobierno Regional a liderar una política seria, con datos, planificación y decisión. Solo así dejaremos de tapar el sol con un dedo

Alejandro Gazmuri
Concejal de Villa Alemana